

# Franckesche Stiftungen zu Halle

# M. Joh. Chistoph Lehmanns Bußfertiger Zachäus/ oder Expediter Kirmeß-Prediger über das gewöhnliche Kirmeß-Evangelium Luc. XIX, 1-10. von Zachäo und ...

Lehmann, Johann Christoph Dresden, 1708

VD18 11544287

### XLI.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles and Charles and Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfin Danielei and Charles a

b, 9. 10. Celigkeit beschencket/

## and asse with ausus maper days

Didascal. Von Christi Bemuhung in dem Werckeunserer Geliafeit/

Pæd. Wir sollen ihm dancken und zusehens damit seine Muhe nicht vergebens an uns gewendet werde.

Epant Aber das nehmen ihrer viel nicht

Confol. Wir können von uns selbst zur Seligkeit nicht gelangen / doch ist unser Trost / daß Christus selbst / noch heut zu Tage / durchs H. Predigt-Umt sieh deswegen bemühet. Ist gewiß die grösseste Wohlthat/ die er uns beweis sen kan.

## MUX funct leaven Neife

and their

Exordium. Alls die Lade des Buns des 311 Davids Zeiten, in das Hauf Obedo Edoms, des Gathiters, gebracht ward, segnet ihn der HERR und sein ganges Lauß, 2. Sam. VI. 11. Trans. Alls der HErr JEUS/welcher durch die Lade des Bundes porgebildet wird, in das Hauß Zachai kömt, wird derselbe auch und sein ganges Hauß gesegonet, de quo T.

Prop. JEGUSidie geistliche Lade des Bundes.

Part.

e!

le

to

fu

De

E

ni

c) mit

Part. I. ihre Untunfft in das Sauf Bae châi. Ubi

A] Zachaus, der nach JEsu ein Ber-

langen hat/ v. 1. 2. 3. 4.
B) Jesus/der in Zachai Hauß seine Ankunstt halt/ v. 5. 6.

C] die bosen-Nachbarn / die darüber murren, v. 7.

II. Der Gegen / damit Jachai Gauf von dem Seren gesegnet wird. Der Gegen laffet fich fpuren

an Zachai Person. Er wird befebret / v. 8.

an Bachai Baufgenoffen. Die were den gleichergestalt mit Beil und Geligkeit begabet / v. 9. 10.

## USUS.

Didafcal. Gott fegnet uns mit aller. ley geifelichen Segen / in bimmlifchen Gutern/ durch Christum/ Eph. I. 3. Das erfuhr Zachaus mit feinem Saufe.

Pæd. O wol demnach denjenigen / welche Chriffum in ihrem Saufe und Bergen haben/ denen kan es an Segennicht fehlen.

Epan. Biel machen fich burch Unglauben Christi und bes Segens verluftig.

Confol. Geben wir der Gunde halber nichts/ benn lauter Fluch und Unfegen vor uns/ 386.11 M 5